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Ushuaia, 24 de febrero de 2012-
Honorable Consejo Deliberante

De la ciudad de Ushuaia

Tengo el agrado de dirigirme a Uds. en carácter de titular
del comercio Fiambres Del Duende, a los efectos de plantear mi situación con respecto
a la ordenanza 4040.
La empresa compra en grandes cantidades las bolsas para abaratar costos, por lo cual
esta reglamentación nos encontró con un stock importante de bolsas.
Por lo expuesto, notifIco que poseo en stock 4000 bolsas de regalería de polietileno
biodegradables y 85000 bolsas camiseta de polietileno biodegradable que fueron
adquiridas durante el ario 2011.-
Dicha cantidad de bolsas, estimamos serán consumidas dentro de los 360 días
siguiente.

Sin más y a la espera de una respuesta favorable, saludo a Uds. muy atte.
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